

---

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

vendredi, 3 mai 2024

***version française***

La Cour suprême du Canada a rendu aujourd'hui un arrêt historique sur l'accès à la justice dans les deux langues officielles au Canada dans l'affaire *Tayo Tompouba*. La Cour suprême du Canada reconnaît le caractère fondamental du droit de l'accusé à un procès dans la langue officielle de son choix et qu'un individu ne peut vraiment exercer ce droit que s'il en est informé. Dans cette affaire, la Cour a fourni un cadre utile qui garantit le respect de ce droit à l'avenir. Elle confirme l'importance du bilinguisme institutionnel dans le système judiciaire canadien. En pratique, cela signifie que les tribunaux doivent s'assurer que les individus comprennent vraiment leur droit fondamental à un procès dans la langue officielle de leur choix.

PRESS RELEASE

Friday, May 3, 2024

***version anglaise***

Today's decision in *Tayo Tompouba* is a landmark judgment on access to justice in both official languages in Canada. It ensures that individuals have a meaningful right to a trial in the official language of their choice. The Court recognized that an individual can only choose a trial in the other official language if they are advised of that right. The Court has provided a useful framework that ensures that this right is complied with going forward. This case affirms the importance of institutional bilingualism in the Canadian justice system. In practice, this means that Courts must ensure that individuals truly understand their fundamental right to a trial in the official language of their choice.